



Nachruf

Die Gemeinde Cleebronn und
die Freiwillige Feuerwehr Cleebronn
trauern um



Helmut Schellenbauer

Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Cleebronn

der am 17. September 2023 im Alter von 87 Jahren verstorben ist.

Helmut Schellenbauer begann seine Laufbahn bei der Feuerwehr Cleebronn im Jahr 1963 als aktives Mitglied. Von 1975 bis 1977 übernahm er das Amt des stellvertretenden Kommandanten, ab 1977 war er Kommandant der Cleebronner Feuerwehr. Dieses Amt übte er bis 1993 aus, nach insgesamt 30 Jahren im aktiven Dienst wurde er im Anschluss in die Altersabteilung verabschiedet.

Mit großem Wissen, einem sicheren, in vielen Einsätzen aufgebauten Urteilsvermögen und mit hoher sozialer und menschlicher Kompetenz prägte Herr Schellenbauer die Freiwillige Feuerwehr Cleebronn über viele Jahre. Ein besonderes Anliegen war ihm stets das Wohl und die Sicherheit seiner Kameraden.

Für seine Verdienste um die Feuerwehr und sein herausragendes Engagement erhielt Herr Schellenbauer unter anderem das Deutsche Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber. Als besondere Auszeichnung wurde er 1993 zum Ehrenkommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Cleebronn ernannt.

Auch nach seinem Ausscheiden aus dem aktiven Dienst blieb er der Cleebronner Feuerwehr immer eng verbunden und unterstützte deren Belange mit großem Einsatz.

Die Freiwillige Feuerwehr Cleebronn und die Gemeinde Cleebronn verlieren mit Helmut Schellenbauer eine große Persönlichkeit, die das Feuerwehrwesen in Cleebronn zum Schutz der Bürgerschaft nachhaltig geprägt hat.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Freiwillige Feuerwehr
Florian Schütz
Feuerwehrkommandant

Gemeinde Cleebronn
Thomas Vogl
Bürgermeister